

today

SHOW
REVIEW

41. Internationale Dental-Schau • Köln • 25.-29. März 2025



Hightech trifft Praxis

Die IDS 2025 in Köln demonstrierte noch einmal eindrucksvoll, wie facettenreich der Fortschritt in der Dentalwelt geworden ist.



„KunstZahnWerk“ Award

Zum 14. Mal hat CANDULOR ihren renommierten zahntechnischen Preis ausgeschrieben und während der IDS 2025 am 28. März die Gewinner bekannt gegeben.



» 18

» 20

» 23

Zahnfleischgesundheit im Fokus

Patienten aus der D-A-CH-Region nahmen an einer von CP GABA durchgeführten Studie teil. Die Ergebnisse werden während der IDS präsentiert.

Impulse, Innovation, IDS

Weltleitmesse führt Dentalwelt in die Zukunft.

Die Internationale Dental-Schau 2025 war weit mehr als ein Treffpunkt der Branche – sie symbolisierte den gemeinsamen Aufbruch in eine digitalisierte, vernetzte und zukunftsorientierte Dentalwelt. Die Vorfreude unter Unternehmen, Zahnarztpraxen und Laboren war in den Messehallen deutlich spürbar: Persönliche Begegnungen förderten den Austausch von Ideen und Lösungen, während sich die hohe Internationalität in einer breit aufgestellten Aussteller- und Besucherchaft widerspiegeln.

Mehr als 2.000 Unternehmen aus über 60 Ländern präsentierten ein vielfältiges Spektrum an dentalmedizinischen und dentaltechnischen Innovationen – mit Fachwissen, Engagement und spürbarer Begeisterung. Die über 135.000 Fachbesucher aus 156 Ländern zeigten sich offen für neue Impulse und investitionsbereit. Trotz geopolitischer Unsicherheiten und wirtschaftlicher Herausforderungen verzeichnete die IDS 2025 einen Besucherzuwachs von über 15 Prozent im Vergleich zur letzten Veranstaltung – besonders aus Deutschland war das Interesse groß. Damit bewies die Messe eindrucksvoll, welches Potenzial entsteht, wenn eine Branche gemeinsam nach vorne blickt.



Ein globaler Erfolg

Mit einem herausragenden Gesamtergebnis endete die 41. IDS am 29. März 2025. Sie übertraf nicht nur die Kennzahlen der IDS 2023, sondern festigte auch ihren Status als internationale Benchmark für Qualität, Reichweite und fachliche Relevanz. Einmal mehr wurde deutlich: Deutschland ist ein globaler Innovationsmotor der Dentalbranche – und der Messestandort Köln bleibt ein zentraler Impulsgeber für ihre Zukunft.

„Die IDS hat unsere Erwartungen erfreulicherweise wieder einmal deutlich übertroffen. Insgesamt sehen wir die deutsche Dentalindustrie im internationalen Wettbewerb sehr gut aufgestellt, innovativ an der Spitze. Das schlägt sich auch in einem hohen Interesse an innovativen Produkten und Systemlösungen nieder. Die IDS ist der Polarstern für die globale Dentalbranche“, sagt Mark Stephen Pace, Vorstandsvorsitzender des Verbandes der Deutschen Dental-Industrie e.V. (VDDI).

„Die IDS 2025 war in jeder Hinsicht ein voller Erfolg. Sie hat gezeigt, dass Köln nicht nur die Heimat der Dentalbranche ist, sondern auch ein Ort, an dem Zukunft gestaltet wird. Als Weltleitmesse ist sie Schaufenster und Motor zugleich – für nachhaltigen Fortschritt, Qualität in der Versorgung und globale Partnerschaften“, ergänzte Oliver Frese, Geschäftsführer der Koelnmesse.

Mit digitalen Tools wie der IDS-App und IDSconnect sowie gezielten Formaten für junge Fachkräfte wurde die IDS 2025 den Anforderungen einer

modernen, vernetzten Dentalwelt einmal mehr gerecht. So war die Weltleitmesse nicht nur ein Schaufenster für Innovationen, sondern auch eine

Gemeinschaft zusammenarbeiten. Die IDS bietet uns die Möglichkeit zum Austausch von Best Practices, damit unsere Patienten auch in Zukunft

„Die IDS 2025 war in jeder Hinsicht ein voller Erfolg. Sie hat gezeigt, dass Köln nicht nur die Heimat der Dentalbranche ist, sondern auch ein Ort, an dem Zukunft gestaltet wird.“



Plattform für den Austausch über Generationen und Grenzen hinweg.

Austausch und Zukunftsgestaltung

„In einer Zeit, in der technologische Fortschritte und digitale Lösungen rasant voranschreiten, ist es wichtiger denn je, dass wir als dentale

Zugang zu einer wohnortnahen und niedrigschwelligen Zahnmedizin haben“, resümiert Prof. Dr. Christoph Benz, Präsident der Bundeszahnärztekammer (BZÄK).

Auch für Dominik Kruchen, Präsident des Verbandes Deutscher Zahntechniker-Innungen (VDZI), war die IDS 2025 ein voller Erfolg: „Die diesjährige IDS ist weiterhin eine Leitmesse für zahlreiche zahntechnische Labore. Hier nehmen die Labore neue Technologien, Materialien und Workflows unter die Lupe und suchen nach Gamechangers in der Zahnersatzversorgung. Dies tun sie mit unternehmerischem Weitblick und fachlicher Erfahrung. Investitionsentscheidungen werden mit Blick auf die Umsetzung im Labor wohlüberlegt. Viele Auszubildende in den Messehallen sind Ausdruck dafür, dass sich auch unsere nachwachsende Generation auf ihre Rolle in der zukünftigen Zahnersatzversorgung vorbereitet.“

Quelle: ids-cologne